

Hoy, en Barcelona junto al candidato del PPC, Alejandro Fernández

Fúnez avanza que Illa tendrá que comparecer en el Senado para explicar la trama de corrupción del PSOE: “No tiene escapatoria”

- La vicesecretaria de Organización asegura que el presidente de la Generalitat, Pere Aragonés, comparecerá el lunes en la Comisión General de Comunidades Autónomas, donde se debatirá la amnistía, posiblemente para revelar “sus pactos secretos con Sánchez y que éste no se atreve a desvelar”
- Avanza que ahora que Puigdemont está al otro lado de la frontera y que Aragonés ya se ha mostrado dispuesto a desplazarse fuera de España a debatir con él, pronto lo hará también el candidato del PSC. “ERC, el PSC y Junts son el tripartito del poder por encima de ley. Así se presentan. Votar a Illa, ERC o Junts es exactamente lo mismo”, añade
- “La historia de Sánchez e Illa frente al independentismo es una sucesión de cesiones para callar y comprar los votos que necesita Sánchez para seguir en La Moncloa. Primero fue la amnistía, pronto será el debate electoral, y después de las elecciones, el referéndum”, subraya
- Señala que “Sánchez e Illa se han convertido en los mayores impulsores del independentismo”, que estará fuerte mientras Sánchez siga en La Moncloa, “porque son precisamente ellos quienes le pusieron allí”, ya que la debilidad de Sánchez “es la garantía de alcanzar lo que no obtuvieron en las urnas”
- Afirma que el PP es “la única alternativa constitucionalista fuerte” que se presenta a estas elecciones, “la candidatura de la libertad y de la responsabilidad” que apuesta por las políticas que sitúan a “la persona en el centro” frente a “los que hacen de la política una mesa de reparto”
- Recalca que el PPC hablará de infraestructuras hídricas que no se han construido, de inseguridad, de *okupación* y de fiscalidad, porque

Cataluña es la Comunidad con más impuestos. “El proyecto independentista ha fracasado porque los catalanes no viven mejor”, apunta